La bonne dose dans les assiettes

lorés... Huit enfants at teints de diabète ou de maladie chronique ont partagé, mercre di, une expérience culinaire avec la cheffe triplement étoilée de Valence (Drôme). Anne-Sophie Pic. Pendant plusieurs heu res, les enfants ont pu s'adonner aux plaisirs et à la rigueur culisaine en réalisant une crème brûlée au foie gras, des financiers au miel et betterave, une chantilly wasabi et ses netits léler autour d'un bon déjeunes La petite troupe issue du centre

hospitalier Lucien-Hussel de Vienne s'est rendue à Valence nour suivre cet atelier, accom-

paenée par une équipe pluridis-

ciplinaire composée d'un cadre de santé, d'éducatrices de jeunes enfants, d'une puéricultrice

et d'une diététicienne.

Organisée par l'association

Kiwi, cette sortie cultinaire

*permet aux cenfants d'échanger sur leur maladie et de partager leur groitien. Pour cœu

atteints du diabète, c'est assos le

moment de prendre du plaisie

autour de la nourriture pour apper fiender leur maladie », esto

per préhendre leur maladie », esto

Catherine Thomans. Récem
ment, Kiwi a réalisée un lisheet eu

recette adaptée ou diabète et

recette daspitée ou diabète et

recette daspitée ou diabète et

0.C.



cheffe Anne-Scohie Pic a recu des enfants diabétiques de l'hôpital de Vienne, mercredi, dans son

restaurant étoilé de Valence pour une expérience culinaire initiée par l'association Kiwi. Photo Le DLAD.C